



Siaran pers

10 Desember 2024

SKK Migas dan Tangguh LNG dukung SMP Negeri 1 Aranday sukseskan Zona Karya

Distrik Tomu, Kabupaten Teluk Bintuni, Provinsi Papua Barat - SKK Migas dan Tangguh LNG memberikan dukungan penuh kepada SMP Negeri 1 Aranday dalam menyelenggarakan kegiatan Zona Karya yang berlangsung 4-14 November. Program ini merupakan bagian dari implementasi Kurikulum Merdeka melalui “Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila,” dengan tiga tema utama: Gaya Hidup Berkelanjutan, Berekayasa dengan Teknologi, dan Bhinneka Tunggal Ika.

Sesuai dengan masing-masing tema, kegiatan yang dilakukan meliputi penanaman mangrove, pembuatan panel surya sederhana, serta pelestarian budaya nusantara melalui tarian daerah, lomba makanan khas, dan pembuatan poster budaya. Puncak acara pada 14 November menjadi ajang bagi siswa untuk menunjukkan kreativitas mereka, termasuk kampanye lingkungan, demonstrasi teknologi sederhana, dan pertunjukan budaya yang mencerminkan semangat kebhinekaan.

Perwakilan Tangguh LNG mengatakan, “Kami bangga dapat berkontribusi dalam kegiatan yang mendorong siswa untuk berinovasi dan menghargai lingkungan serta budaya lokal. Kolaborasi ini sejalan dengan komitmen kami untuk mendukung pengembangan pendidikan dan komunitas di Papua Barat.”

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk pemerintah, aparat desa, orang tua siswa, dan kelompok usaha lokal. Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Aranday menyampaikan terima kasih kepada SKK Migas dan Tangguh LNG atas dukungannya, yang membantu kesuksesan kegiatan ini dan memberi manfaat besar bagi siswa serta masyarakat.

“Dukungan ini memperkaya pembelajaran siswa sekaligus menanamkan nilai kreativitas, kepedulian lingkungan, dan cinta budaya,” ujar Kepala Sekolah.

SKK Migas dan Tangguh LNG berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan pendidikan di Papua Barat sebagai bagian dari upaya bersama menciptakan masa depan yang berkelanjutan. Semangat dan antusiasme siswa serta orang tua menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara dunia pendidikan, masyarakat, dan industri dapat memberikan dampak signifikan.

Catatan kepada redaktur:

Tangguh LNG merupakan produsen gas terbesar di Indonesia, yang menyumbangkan sebanyak 35% dari produksi gas nasional. Tangguh telah beroperasi sejak tahun 2009 dan kini terdiri dari fasilitas produksi gas lepas pantai yang memasok tiga unit kilang pencairan yang masing-masing berkapasitas 3,8 juta metrik ton per tahun (mtpa). Tangguh dioperasikan oleh BP Berau Ltd atas nama mitra-mitra kontrak bagi hasil produksi lainnya sebagai kontraktor untuk SKK Migas.

Sejak tahun 2005, Tangguh telah mengeluarkan lebih dari AS\$50 juta dalam berbagai program pemberdayaan masyarakat di Teluk Bintuni, tempat Tangguh beroperasi. Mulai dari program kesehatan dan pendidikan hingga program peningkatan mata pencaharian dan kewirausahaan bagi masyarakat asli, serta program keberlanjutan lingkungan dan keanekaragaman hayati, bp meyakini pentingnya menjadi tetangga yang bertanggung jawab bagi komunitas di tempatnya beroperasi.

Informasi lebih lanjut, hubungi bp Indonesia: wigra.hanafiah@bp.com